

Nara National College of Technology

Modern Visual Culture
Creators Circle

2014 Autumn

かげなし
かわ

目次

まえがき

えじそん

現代視覚文化研究会平成二十六年度秋期会誌「なけなしのかね」をお手に取っていたとき、ありがとうございます！今回まえがきを担当しております、現視研代表のえじそんと申します。どうぞよろしくお願ひします。

現代視覚文化研究会とは、簡単に言えば文章、ゲーム、音楽、イラストなどの創作活動をしている部活です。本会誌には、文章やイラストのほか、ゲームや音楽の製作にあたつてのコラムなどが掲載されています。自分の興味のある分野をじっくり読むもよし、全体を読み通すもよし……。自由に楽しんでいただけないと嬉しいです！

さて、現視研の簡単な紹介も終わり、会誌の紹介も終わり、それでは会誌をお楽しみく

ださい！ということでまえがきを締めても

とき全角スペース一つではなく半角スペー

ス二つになってしまいますから。このことに

良いのですが、折角なので例年通りのテンプレートではなく今年度だからこそできる話をしてしまよう。そう思って考えているのです

えてくれました。シフトキーと矢印キーで半角スペースを選択して変換すれば全角スペ

ギリまで追われるどころか締め切りに間に合わない自分の話しかできないのでこれでは結局例年通りです。やめましょう。

現在私は部室のパソコンでこのまえがきの原稿を書いていますが、このパソコンはスペースキーを押すと問答無用で半角しか出さない設定になっています。プログラム

存の文字列を選択して変換すれば再変換することができるそうです。ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが私にとつては大きな成長となりました。私と同様知らなかつた方は是非試してみてください！

などを記述するときはこの設定だと全角スペースの悲劇(注一)に襲われる心配がなくなるためそう設定されているのだと思いま

まえがきを終わりたいと思います。では、現視研秋期会誌「なけなしのかね」をお楽しみ

ください！

倒だなあと感じてしまいます。段落を下げる

(注一)悲劇である。

文 章 作 品



釣りへ行った——

古月爪有

集合は朝の五時だった。立秋を過ぎてから、朝日よりも早起きになることが増えている。もう少し暖かい服を着てくるとか、薄いカーデイガンでも羽織ってくれればよかつたかもしない。海のイメージに正直に服を選んだら、薄ら寒い中袖なしに短パンという服装になってしまった。寒いのは若さでなんとか耐えるとしても、寒さからくる利尿作用はどうにもならない。近くにきれいなお手洗いがあることを祈った。

彼は既に、改札の入り口で待っていた。大きめの、と言つても登山用ほどではないリュックを背負つて、右手にはクーラーボックスタグがあった。簡単に挨拶をして、ホームに降りた。「寒いんじゃない？」と彼が言つた。「そ

うかも。海といえば夏だからなあ」「お屋」ろには暑いくらいになると思うけど、しばらくは寒そうだね」使う？ と言つて、彼は自

分の着ていた上着を脱ぎかけた。しつかりしくは寒そうだね」使う？ と言つて、彼は自

…へえ

他に人はいなかつた。自動改札を抜けても、随分使い込まれているようでくたびれの度合いも大きかつた。

降りたのはそこそこ大きな駅だったが、

街はまだ眠つていた。微かに潮の香りがした。

「海、近いね」「うん。少し歩けば、すぐに

さすがに男の子から服を借りるのは躊躇

われたので断つた。「お腹壊さないように気

をつけてね。いつでも貸すから、寒くなつたら

言つて」と彼は言つた。純粹な気遣いを、

性別を気にして無駄にしてしまつたことが

見えた。風が少し強かつた。会話はなかつた。言葉を介さなくとも、相手が不機嫌だか

ないくらいだったが、沖の方に消波ブロック

が見えた。風が少し強かつた。会話はなかつた。言葉を介さなくとも、相手が不機嫌だか

ら喋らないのではないということは分かつたし、何か、自然ではない音が、静かな街を

壊してしまいそうでこわかつた。

電車に揺られていたのは二十分ほどだった。電車はがらがらだった。車両はほとんど貸し切りの状態だったが、彼との会話は二言

三言でいいだつた。「何を釣るの？」「キス」「……キス？」「そういう魚がいるんだ」「…

…へえ

更に少し歩くと、砂浜が近づいていた。

潮の香りと一緒に、波の寄せる音が耳に届いた。

砂の上を歩いた。スニーカーが砂を踏みしめた。さらさらの砂に足を取られそうになつたが、彼の手前、どうにかバランスを取つた。足音が不規則になつてしまつたが、波の音のお陰で、彼に悟られることはなかつた。

波の打ち寄せるぎりぎりのところまで来た。湿つた砂の上に、ごみが散らばつている。「あんまり気持ちいいものじやないけど、この景色にも、慣れてしまうよ」彼は少し悲しそうに見えた。

彼はクーラーボックスを置いて、中からサンドイッチを取り出した。「食べる？」首を振つた。朝食は家で軽く食べてきた。燃費は

良い方だから、しばらくは食べなくてよいだろう。

彼はサンディッシュをあつという間に食べ終えた。勢い良く食べているとか大口で食べているとか、そういうことはなかつたけれど、気がついたら彼は手を合わせて「ごちそうさまでした」と言つていた。

それからリュックを開けて、長細い袋を取り出した。竹刀袋を思い出したが、それよりははるかに短かつた。

中からは、竿が出てきた。彼が軽く振ると、竿が伸びた。彼はもう一本、同じ袋を取り出した。受け取つて、竿を振つた。竿が伸びた。

それから、縮んでしまわないよう、しつかりと固定して、一度差を砂の上においた。彼に倣つて、竿を置いた。リュックの中から、彼はリール二つ、取り出した。釣りの経験は全

く無いけれど、リール位なら知つていて。だが、竿にどうやって取り付けるのかがわからなかつた。竿にも、「ここにリールを」と主張している部分があつて、取り付けられそうなものだつたが、はまりそうになかつた。彼を見ていると、実に滑らかに、竿をくるくると回して、リールをつけていた。見様見真似

で、なんとかリールを取り付けたが、彼には「そうじやない」と言われた。見ると、リールが逆さまについていた。笑つてごまかし、付け直した。

竿の先には、おもりやら針やらゴカイやらを取り付けた。ゴカイという生き物は初めて見たが、ミニマズに似たからだのくせに、ミニズよりももつと気持ちが悪かつた。ぬめぬめしているし、うごめくしで、なかなか針に通

すことができなかつた。見かねた彼が、「二うするんだよ」と一匹分は実演してくれたが、その後もしばらく戦う羽目になつた。

竿を振つて、おもりを飛ばす。ダイナミックにやらないと、あんまり飛んでくれない。ぼちやん、と無様に落ちるおもりに対して、彼のおもりは、しゆるしゆるしうるときれいな放物線を描いて飛んだ。それから彼はリールをくるくるくると巻いた。緩んでいた糸が、ぴんと張つた。それから彼は、くいくいと竿を引いた。張つた糸が、海底のおもりとゴカイを引きずつているのだろう。また糸が緩んだ。その分、彼はリールを巻いた。

彼の視線を受けて、私も少し竿を引く。竿はなかなか重くて、曲がつて抵抗してくる。しっかりとおもりを引きずつてから、リールの手応えが重くなるまで巻いた。

何度かそれを繰り返すと、おもりが随分近くまで来た。これではもう魚は釣れないだろ

うと、リールをくるくる巻いた。やがて白い波と一緒におもりが見えた。ゴカイは一匹減つていた。うまく針にさせなかつた分がちぎれてしまつたのだろう。「竿を置いて、もう

一回餌をつける。竿を置くときはハンドルを下にすること」彼は言つた。

言われたとおりにハンドルを下にして竿を砂の上に置いた。こうしないとリールに砂がついて絡まるのだろうと見当をつけたみた。帰つたら調べることにした。それから、ゴカイを一匹つまみ上げて二つにちぎつた。ゴカイは身をよじつた。体液か血が出て指についた。顔をしかめた。

やつぱりゴカイはうねうねと動いて針から逃れる。刺さりかけたと思つたのに、とり

おとてしまう。やつと針に通した時には、ゴカイはもう満身創痍の状態だつた。

その間に、彼はキスを一匹釣り上げた。「か

かったよ」と言われて竿を見ると、竿が大きくしなつていた。やる? と聞かれたけれど首を振つた。自分で釣りあげたい、という思いが高まつた。キスは二匹とも大きくて、二十センチほどもあつた。餌を勢い良く吸い込むらしく、奥のほうまで針が刺さつていた。

彼はキスを押さえると、先の曲がつたベンチで器用に針を抜いた。キスはまだ元気で、大きく震えた。リュックの中から、彼は折りたたみ式のバケツのようなものを取り出した。そこに海水を組んできて、キスを入れた。キスは勢い良く泳ごうとして、バケツの壁にぶつかつっていた。

こちらの仕掛けには、何もかからない。気を落とさず、もう一度。竿をしならせて、反動を使うように、投げる。さつきよりはうまく飛んだ。でも、彼のようにうまくはいかない。それでも、彼が「すごいな」とつぶやいた声が聞こえたのは、嬉しかった。かれもぐつと竿を後ろに回して、勢い良く仕掛けを飛ばした。やっぱりきれいな放物線を描き、しゆるしゆると飛んでいった。すごい。綺麗だ。思わず口をついて出た。彼に聞こえていないとよいけれど。

また、少し引いては、巻いて。引いては、巻いて。気分はチョウチンアンコウだった。こちらの気配をさとらせらず、餌をひらひらと舞わせて誘う。静かに、波の音だけを聞きながら竿を操作すると、自然と気配が消えて、海と一緒になる氣がする。

ほら、かかった。すごい引きだ。ぶるぶる、と携帯のバイブ機能みたいに竿が震えた。竿がしなった。どうすればいいのだろう。巻けば良いのだということはわかる。ただ、勢い良く巻いたほうがいいのか、じっと待つのがいいのか。勢い良く巻けば、針が外れてしまいそうだけれど、じっと待っていては、針を外されてしまいそうだ。彼はどうしていたつけ。たしか、こう。早くもなく、遅くもなく。ゆるゆるとリールを巻く。ときおり思い出しどよいけれど。

たようす、竿がびくびくと震動を伝える。すごい。生きているつてことだろう。このびくびくが、キスが生きているあかし、生命のちからなのだと感じた。

私は狩人だった。海の生き物の命を奪い、それを糧として生きる狩人。キスは食べられると聞いているから、美味しく頂いて私の血を丸呑みにしていて、針が奥の方に引っかかる。

肉となつてもらおう。この溢れんばかりのエネルギーに、私のものになつてもらう。

ゆつくりと、でも確かに巻いていたリールの先が見え始めた。おもりの奥に、目を凝らすと銀色の輝きが見える。もう少し巻くと、それは確かにキスの腹だった。しっかりと針が口の中にあつた。彼はこちらを見ていて、拍手をしてくれた。男と言えばいいのかはわからなかつたし、笑つておくことにした。

糸をタグつて、顔の近くにまでキスを持つてくる。テレビの向こう側で釣りをする芸能人たちは、こうして自分の釣果を誇っていた。

つてしまっている。そのうえ、元気よく跳ねたりするものだから、押さえていることも難しい。困惑して、彼に助けを求めるほかなかつた。彼が片手で包み込むと、キスはおとなしくなった。魔法のようだつた。それから、彼は先の曲がつたペンチを取ると、私に手渡してきた。やれということだろう。ちょっと、いや、かなり緊張する。恐る恐るキスの口元にペンチの先を近づける。なんだろう、すぐい陵辱を行つているように感じた。釣り上げて食べてしまう相手なのに。「もつと思いつつくりやつて失敗したほうがキスは痛い」彼が言つた。大きく深呼吸をした。息を吸つて、吐いて、吸つて。息を止めた。ペンチで針を挟む。針の形に合わせて、弧を描くように引っ張つた。ぐぐっと抵抗があつたけれど、思い切り抜いた。思つていたよりも

あつさりと抜けた。キスは一度も暴れなかつた。彼に手渡されたそのキスを、私は既に二匹の先輩が待つバケツにつつこんでやつた。また三匹は勢い良く泳いでたがいにぶつかりあつていた。

それから私はまた四匹釣つたし、一度などは二匹が同時にかかつた。片方の針を外そうとしている間にもう片方が邪魔をして、大変だつた。最後の一匹の針は、自分一人で外して食べた。彼は、五匹追加で釣つた。合計で七匹になる。こんなに釣れた経験は今までなかつた。彼は、五匹追加で釣つた。合計で七匹になる。こんなに釣れた経験は今までなかつた。

帰りの電車のなかには、いくらか人が乗つていた。それでも、やつぱり人は少なかつた。私があくびをすると「起こすから寝てていいよ」と言われた。まるで今日の彼は私の保護者のようにだつた。お言葉に甘えて眠らせてもらつた。

卵とか、別に特別なものを使つていてるわけではないのに、私が作つた時とくらべるても雲泥の差だつた。まさか料理で男の子に負けるとは思つてなかつたから、結構凹んだ。でも現金なもので、お腹が膨れるとそんなことも忘れてしまつていた。

駅で別れるときに気がついた。私はキスの料理方法をしらない。母は、どうせやる気が無いだろう。となると、どうやつて食べればいいのだろうか。去りかけた彼を引き止めて、尋ねた。「それなら、僕の家に来るといいよ。

キスをクーラーボックスに入れて、サンドイッチを食べた。彼が作ったというサンドイッチは、驚くほどに美味しかつた。ハムとか

8

今日の午後はキスを調理するつもりだった
から。教えるよ」と彼は言つた。

洋灯屋の小嘶

箱庭氏

何度来ても飽きない。時に、売れて無くなっている物もあれば、買い取つたらしいもの

「売り物には見えませんが」「いやあ、変わったお客様でね。それと洋灯を

その店は私の住居の裏路地を真っ直ぐ、日が暮れると仄暗い道を歩いた突き当たり、目

が並んでいたりと常に違う品が所狭しと並んでいる。鏡に本、眼鏡、水差し、楽譜らし

「いやあ、変わったお客様でね。それと洋灯を

が眩むかと思われるほど明るい夕日を留めたままのように佇んでいる。実際輝いている

きものに……標本？ 誰がなぜ売ったのか

「いやあ、変わったお客様でね。それと洋灯を

のは数多の洋灯で、こここの店主はそれらを売つて生計を立てていることになる。洋灯屋とは呼ばれるものの、売り物はそれだけではない。古く何に使われていた物か最早わからな

面白い。無論手にとつて様々な角度から見るのも良いものだ。私は偶々手元にあつた茶けた表紙の冊子を取る。開くと流れるような紺の手書き文字が並んでいた。

「これは？」

いつの間にか背後に立つていた店主に冊い物まで、大抵の物はここに来れば見つかることだろうと思われるほど多くの商品が置かれている。私がその新居に越して来て、この店を見つけてからというもの、品を見に、店主の話を聞きに、入り浸つてゐるのである。

「まあ、読めばわかるさ」

子の中身が見えやすいうにしながら尋ねる。洋灯屋は私の後ろから手を回してゆつくりと開かれた頁を撫でた。

「まあ、読めばわかるさ」

「ああ、これは前にお客が置いていかれた物なんですがね」

度は一頁目から開く。何も装飾の無く、洋灯

屋の小嘶”と、ここも手書きの文字で書いてあつた。その頁の裏には、“我が夢と思い出に捧ぐ”とある。奇妙なものだ。三頁目から

紺の文字が書き連ねられている。ここから本文らしい。

「いつからか、わたしは多分特定の夢を見る

ようになつた。否、起きた後の夢見心地な感覚が同じ物だといったほうが正しいだろうか。それはわたしの記憶に基づいているのかはよくわからない。その記憶は夢の記憶でしかなく、実感した記憶は無い。

眠れなくて、ふらりと外に出る。夜の中、ふらふら歩を進める。まちは静かで、暗い。灯を点けて回る点火夫がいるわけもない、道を歩み行く。もう満月は過ぎたかと、千切れたり雲の漂う天を仰ぐ。ちかりちかり弱く揺れ

る光は、わたしの見る夢とどこか良く似通つてゐる気がすると、また、ひどく曖昧に思う現れるわけもなし、きっとぼーっとして気づかなかつたのだろうと結論付ける。

「つづ」
このまま延々続きそうな静寂を破つたのは足を駆け抜けた衝撃とわたしの唸り声であった。

「つづ」

「こりや失敬」
何か置き放されていた物に当たつたかと思ったが違うようだ。何しろ誰かがいるし、それ以上に、目も眩むような灯があつたからだ。

「あたしやあ洋灯屋でさあ」
誰かと尋ねる前に答えられて面食らう。洋灯屋といった人間はけたけた笑う。売り物の明かりで顔は良く窺えないが、印象の薄い声で笑う。こんな屋台——と言つより店、か——

——があつただろうかと己に問うも、いきなりのだ。

ところでさあ、洋灯屋に話しかけられて我に返る。

「これも何かの縁つてやつだよなあ。どう

だい、ひとつ」
そういうつて洋灯屋の骨ばつた指が指示示したのは、売り物らしい洋灯だつた。わたしがこれと言う意志なく手を伸ばし、手に取つたのは特に装飾も無い簡素な洋灯だつた。しかし、揺らめく炎はあるの紺に塗られた夜空を切り取つたようで、炎と言つてよいのかわからぬほど、暗い。辺りを照らすことはおろか、その洋灯の形をなぞるだけで精一杯なようだつた。なんだこれは。

「お前さんにはどう見える？」

「は」

「だからどう見えるって訊いてるんだ」

「どうつて」

洋灯屋にはこの灯が見えないのだろうか。

わからない。なぜ同じものが見えないのだろうか。

うか。

「夜のような灯が見えます」

「そうかい、じやあそなんだろうなあ」

「どういう事ですか」

「そいつはさ、人の思い出やらを映すらしく

てなあ。——残念ながら、あたしにや何色に

も見えない」

そんなことがあるものなのか。わたしは言

われたことの心あたりを必死に探して、洋灯

屋の後半の小さな言葉は聞き取れなかつた。

しかし、もし、そうだとしても、夜の思い出？

わたしは幼いころからあまり夜と関係のあ

る生活を送ってきたわけではなかつた。両親

はわたしの学業に関することにあまり口

出ししなかつたし、これと言つて定められて

いた門限もなかつた。ただし、午後九時以降

起きていることだけは、許されなかつた。今

でもその癖が残つて、その時刻には睡魔に襲

われる。

そんなわたしに夜、とは。

まあ、どこかにそんな憧れはあつたのかも

知れない。

「それで、いるのかい？」

洋灯屋の声が響いて思考から引き戻され

その日はもう帰つてしまつて、後日、おぼ

ろげな記憶を頼りに洋灯屋がいたであろう

場所に行つても、目の奥を突くような灯はどこにもなかつた。

上着の裾を引っ張つて、着込みなおした。洋灯はいつの間にかわたしの手を離れて、洋灯売りのところへ、他のそれらに埋もれるようになひつそりと、置かれていた。

「あなたのことじやないですよね」

私の声は問い合わせとも確認ともつかないものだつた。

「違うだろうね、多分」

「多分？」

「いつかかれたか詳しくわからないもので

ね、多分としか言いようがない」

一体この〈わたし〉とは誰で、〈洋灯屋〉は何者だつたのだろうか。

私が思い当たる洋灯屋はこここの店主くらいで、他には聞いたこともない。やはり、この〈洋灯屋〉は店主なのではないか。店主にその記憶がないだけではないのか。例えば、〈洋灯屋〉の洋灯に辺りを照らす役目などはじめからなくて、持ち主を映すためだけのものであつたとか。〈わたし〉は明るい灯が見えていたのに、実際手に取つたのは輝きもない洋灯であつたとか。もしかすると〈洋灯

屋〉は人などではなくて、人の思い出が集まつたものであつたとか。だから、“何色にもさら静かに置いてあるのは、つい先ほど見た見えない”のではないか。

覚えのある——

「どうしなさつた？」

店主は私の前に佇んでいた。まつたく

思い起こしていく。この地域はかなり暑くなるのに、いつも長袖であつた。肌が弱いのか

落とした冊子を店主が何事もなく拾いあげ何かかと思っていた。いつも手袋を外して

いる様子はなかつた。この店には貴重な品

見えてしまつた。

もあるのだろう、丁寧に扱うためだと思つていた。定休日がなく、勝手に休みにしてはふらふらと出歩いていた。気分屋なのだと思つていた。

すべて違う事実だつたのかもしれない。

私が読み終わつたことを見届けたらしい店主が周囲にいなさそうなことを確認して、表の洋灯を見やる。雑多に置かれたようなそれらは、しかし、ある程度の均衡をもつ

て息を潜めている。その中に、ひとつ。ここと

さら静かに置いてあるのは、つい先ほど見た見えない”のではないか。

「この手袋も、外に出した洋灯も、その作者
への敬意なんでき」

了

人形繰者の追憶と

小刀

ある村の通りで、毎日行われている人形劇。台の後に立つ少女の両手に見える十本の光の筋は、煤けた二人の子供……を模した人形へと繋がっている。少女が右手を動かす度に茶髪の少年が、左手を繰る度に金髪の少女が動き、舞い、踊る。人形が明らかに小さいことを除けば、本物の子供たちの様に四肢を動かし、会話しているようにすら見える。それほどまでに、卓越した技術を少女は持っていた。

しかし、少女の顔は明るくはなかった。通りゆく人々が、誰も少女の人形劇を見てくれないからであろうか。人形にばかり注目していたから気が付かなかつたが、よく見ると少女も、道行く人も酷い身なりをしている。ぼ

「ナナ？」
机の上にちよこんと座つてゐる、私の子供たち二人に声をかける。

（マリオネット）
操り人形。暇つぶしにそれを動かす姿を見た

ろ切れかとすら勘違ひしかねない服に身をまとう痩せた人々には、見事な人形劇眺める余裕もないのだろう。少しして少女は、手を止めて人形をしまい始める。台の下に置いていたであろう小さな鞄に人形を収め、少女は何処かへと歩き去つた――

「何で……誰も」

今日は誰も私の劇を見てくれなかつた。理由なんて分かり切つてゐる。けれど、どうしても納得することが出来なかつた。
「私だつて頑張つてるのに……」
もう、今日は寝てしまおう。明日はきっと誰かが見てくれる。そう信じて、私は机に突つ伏し、目を閉じた。

私が一人で暮らす、村の隅っこにある小屋。誰に聞いてもらうわけでもなく、ただ呟く。薄暗い部屋に広がつた白い息だけが、私の存在を証明していた。

「せつかく頑張つてるのに。ねえダイン、マ

村一番の人形繰者、それが私の評価だつた。

6歳の誕生日に買ってもらつた二つの

もちろん返事はない。私の子供とは言つても、その実はただの人形なのだから。けれど一人の寂しさを紛らわせるには、人形相手でも十分だつた。

「……」

人々が、私をすぐ褒めてくれたことは今でも覚えている。

「すごい……本物の人間みたいだ！」

「いいもの見れたよ、これはお小遣いとお礼にあげよう」

「きっと国一番の人形遣いになれるだろうねえ」

私がみんなの前で劇を行うたび、人々は熱狂し、落涙し、感動していた。お金や新しい人形を貰い、それを使ってより素晴らしい劇を行う。それを見た人々がまた感動する。決して豊かではなかつたこの村が、一番活気づいていた時期だった。けれど、そんな楽しい日々も長くは続かなかつた。

今から一年前、私が一二歳の時。村は大飢饉に見舞われた。食べる物も無くなり、人々が一人、また一人と亡くなつていく姿はこの

世の地獄とすら言い表せた。私達家族は人形劇で稼いでいたお金で食い繋いでいたもの

父と母の名を付けた。一人の事を忘れないために。

の、村に訪れた強盗にお金を全て奪われ、その上両親も殺されてしまった。それからは他の人々よりもなお苦しい生活を強いられる

こととなる——当然だ。人形以外の事を何も知らない少女が、一体何を出来るというのか。

初めのうちは、貰った人形を二束三文で売り、劇をして僅かばかりの施しを貰うことでなんとか生計を立てていた。しかし、それも長くは続かない。売れる人形も減り、人々は人形劇などに対価を払う余裕など無くなつていく。人形が残り一つになり、それも売ろうとした時思い出した。今は亡き両親からの

——チュンチュン。小鳥のさえずりに、閉じていた目を開く。人々が土の上で苦しんでいても、空の中の鳥は優雅に舞い踊るのか。そんなどうでもいい事を考えながら、今日も通りへ向かう準備を始める。朝ご飯なんて、ない。

プレゼント。いくら生活が苦しくてもそれを

昨日よりも底冷えする寒さが肌を刺す。

売ることはできなかつた。私はその人形に、

「はあ、はあ……」

震え、かじかむ指先を必死に動かすも、人形は上手く動いてくれない。普段の人形劇すら見てくれる人はいないのに、こんな無様な姿に施しをくれる人なんているはずが……

「あつ……！」

タインの右腕とマリナの左腕に繫がつて
いた糸が、音を立てて切れてしまった。これ
では劇を続けるなんて出来ない。未練を残し
ながらも、人形をしまつて家に帰ることにし
た。

人間の髪の毛は、重い物でも吊るせるくらいに固い……かつて村に訪れた行商人から、そう教わった記憶がある。ろくに洗うこともできずぼさぼさになつた頭から、やや長い髪の毛を一本抜く。刺すような痛みに一瞬まぶ

たを閉じてしまう。目を開いたとき私が見たのは、遠目には銀色の糸と見紛う白い髪の毛だった。……ろくな生活をしなかつた自分にふさわしい。一人、そう自嘲氣味に笑う。

氣を取り直して、まずダインに糸——いや髪だった。髪の毛を繋ぎ直し始める。しかし、震えが止まらない手にとっては髪と糸を結ぶことはおろか、人形を支えることすらままたらない。人形を手に取り直しては落とし、取り直しては落とし……そんな繰り返しの中、私は思つてしまふ。

「…………あれ、私つて」

——なんのために、人形劇なんて始めたんだっけ？

思い出せない。思い出せない。何のためには？ どうして？ 誰が？

たを閉じてしまう。目を開いたとき私が見たのは、遠目には銀色の糸と見紛う白い髪の毛だった。……ろくな生活をしなかつた自分にふさわしい。一人、そう自嘲氣味に笑う。

気を取り直して、まずaigneに糸——いや、髪だった。髪の毛を繋ぎ直し始める。しかし、震えが止まらない手にとつては髪と糸を結ぶことはおろか、人形を支えることすらままた然ない。人形を手に取り直しては落とし、取り直しては落とし……そんな繰り返しの

混乱する思考。そこに空腹が絡まり、頭の中がかき回され、ぐちゃぐちゃになつていく。視界がくらみ、座つていることすら出来ない。苦しい。横になり、落ち着くのを待つ。

……視界が落ち着いてきた。体を起こし、机を見やる。当然そこには、私が修理していたaigneがその身を横たえている。普段なら何とも思わないその光景。なのに何故だろう。その姿を見ただけで、私の頭は真っ白になつ

「髪を取直して、まずタインに糸——いや、
震えが止まらない手にとつては髪と糸を結
ぶことはおろか、人形を支えることすらま
ならない。人形を手に取り直しては落とし、
取り直しては落とし……そんな繰り返しの
中、私は思つてしまふ。

「……あれ、私って」
——なんのために、人形劇なんて始めたん
中、私は思つてしまふ。
だっけ？

思い出せない。思い出せない。何のため
に？　どうして？　誰が？

そして、罵声。自分が考えるよりも先に、言葉が口から吐き出される。……綺麗な言葉ではない。もつと、汚らわしい何かだ。

「……」

当然、aignは何も答えない。人形なのだから当たり前、何も感じないはず、なのに。その黒いガラス玉が、まるで悲しいとでも訴えているかのようだ。

「……ごめん、なさい」

aignを離し、謝る。そのガラス玉は、泣きじやくる私を鏡のように映している。「(b)めんなさい、ごめんなさい。……ママア……」泣きじやくる私を無表情にaignが見つめる。その隣では、マリナが同じく無表情に、

「……糸、付け直そう」

氣合を入れるかのようにながめ、私は二人の修理に取り掛かり直した。さつきのことを見渡すかの様に――

「……糸、付け直そう」

それでも私は、人形を動かし続ける。理由なんて分からない。けど、動かさなかつたら生きていけない。生きるため。ただそれだけのために、私は指を動かし続ける。

「もしもし、そこのお嬢ちゃん」

——チュンチュン。小鳥のさえずりに、没頭していた意識が戻ってくる。一人を見ると、それぞれ糸が五本ずつに戻っている。修理は

あれ、おかしいな。聞いたことのない人の幻聴まで聞こえてきた。これはもうまずいかな。

「おーねーちやーん！」

腕を思いつきりつねられる感覚。この声が幻聴でなかつたことを示すもので。

「——いたいっ！？」

絶食も三日目、その上実質の徹夜。体は寒く、指が震え、心臓がやかましく鳴り響き、

机の上の二本の糸を眺めていた。

視界がくらむ。何故今までして苦しむの？――そんな幻聴まで聞こえてきた。

「……つ！ つ！」

いた。泣き疲れて、寝てしまつたのだろうか。

——そんな幻聴まで聞こえてきた。

目の前が、少しだけはつきりする。まだ震えもくらみも取れないけど、幾分かはましになつた。

「こらつ、いきなり失礼じやないか！」

「だつてー、パパがなんかいよんでもおへん

じしないからー」

「だつてー、じやない！ とにかく謝りなき

目の前にいるのは、三人。身なりのいい若

い男性と女性、それに歳くらいの小さな女

の子。親子なのかな、男性が女の子のお父さんみたいに叱っている。その横では、女性が私に対して苦笑いしていて。

「うー……おねーちゃん、ごめんなさい」

女の子が、私に謝る。そこまで気にしてな

いんだけどね。

とても申し訳ない。

「いいよ、気にしないで。それで……私に何か御用でしようか」

女の子に一声かけてから、父親らしき人物

に尋ねる。父親は恥ずかしげにこめかみをかきながら、話し始めた。

「娘が失礼しました。実は、娘が人形好きでして。この村にとても素晴らしい人形遣いがいると聞いて訪れたのです」

「……はい」

父親はそう話しながら、一度娘の方を見た。

よく見ると少女は、まるで私にそつくりな人形を愛おしげに持っていた。

「ここであなたが一生懸命人形を操つていするのが見えまして、もしかしたら貴方がそういうお話を喜んでしまう。大丈夫ですか、顔色が悪いですが

初めて会う人に体の心配をされてしまう。

「いいえ、大丈夫です……それで」

「ああ、それで、是非娘に人形劇を見せていただきたいくらいで。それで……私は何を……」

何日ぶりの依頼だろうか。子供もいるし、頑張らないと。

「分かりました。……人形繰者アイの、マリオネット・ドラマ操り人形による劇。人形は、ダインとマリナ

の二体でお送りします。どうぞ、よいお時間

を……」

観客のいてくれる劇。それも、ただ通り過ぎたから見るのはなく、真剣に見てくれる。

どれほ嬉しいことだろうか。体が限界の悲鳴を訴えていても、心は歓喜の悲鳴を上げている。楽しい。

そんな満足感の中、私は無心で人形を繰り

「……したの、かな」

——最後に、夢が叶って、よかつた。

「……以上で、閉幕と相成ります。皆様、御

声を発するのも苦痛だ。けど、せつかく来

ドサツ。

観覧ありがとうございました」

てくれたのだから、返事はしないと。

「え、おねーちゃん、おねーちゃん！？」

終了の挨拶と共に、ペニリとお辞儀をする。

「えーっと……すごかった！　ありがと

「ア、アイさん！？」

観客の三人から、長らく聞くことがなかつた

う！」

拍手が響き渡つた。

——え？

「素晴らしい……！　王宮の周りにも、これ

ほどの腕前を持つ者はいなかつたぞ……！」

……周りが少し騒がしいけど、気にしなくていいか。

「本当ですね。よい物を見ることが出来まし

かい』さんになる！」

「おねーちゃん！」

た」

父親と母親が、私の劇を絶賛してくれてい

——そつか、簡単な事じやないか。

「おねーちゃん！」

る。けど、私は立っているのもつらい。目の

——私が人形劇をして望むことなんて。

今日、ある村の少女の葬儀が行われた。國

前はもはや絵の具をかき混ぜたようにしか見えず、頭も割れるような痛みを訴え続ける。

「おお、頑張りなさい。そういえばアイくん、君にはお礼をしないとな……」

王陛下直々の、大規模な国葬。曰く、村一番の人形遣い——いや、「国一番の人形遣い」

「……おねーちゃん」

——ただ、「お礼を言われること」だけな

と呼ばれた人物だった。

父親と母親が話し込む中、女の子が一人、

んだから——

私の方に駆け寄ってきた。

「…………」

素晴らしい才能を持った少女の、あまりにも早すぎる死。参列者は皆、その死を悼んだという。

国王の娘は、少女の使った人形二つと自分の持つ人形と一緒に埋葬することを提案した。もちろん、反対する者は誰もいない。ここに、一人の少女と三体の人形が、同時に埋葬されたのである。

この、国王の娘が後に「国二番の人形遣い」と呼ばれるのは、また別の話。

——ただいま、パパ。ママ。
——お帰りなさい、アイ。

～fin～

異次元世界の酒場より

ツリウム

「分かってない！」

「もう我慢できない！ とつちめてくる
わ！」

「そんな面倒なことを言つてている暇がある

「ジョン！ どこにいるの？ ジョン！」

なら大丈夫だね」

「おい待つんだハニー、君が持つてるのは

「なんだいハニー」

メリケンサツクではなくて五つのポテコ：

「場末の酒場で安酒かつくらつてる場合じ

やないわ」

「おいおい、興奮しすぎて、可愛い顔が壊れ

たロボットみたいになつてるぞ」

「そんなことはどうでもいいのよ！」

「いやちよつと怖い」

「どうでもいいのよ！」

「はい……」

「田舎のギャングが街で暴れているわ、どう

にかして、市長でしょあなた！」

「私は副市長だ」

「いいから来て！」

「分かつたよ……」

「ここがギャングのいる場所か」

「そうよ、ほら！ あそこにいるわ！」

「おいおい、あれはどう見ても腰の曲がつた

おばあさんを介抱している好青年じゃない

か。失礼なことを言うものではないよ」

「いいえよく見て！ あのおばあさんは株

で一山当てて小金持ちになつたおばあさん

よ！」

「ああ、言われてみればそうだな」

「私はそんな格闘技能を保持していないん

をせびるに違いないわ！」

「だからあまり失礼な事を言わないでくれ

：行つてしまつた」

「あなた達！ おばあさんをだますのを止
めなさい！」

「ちっ！ ばれちゃしようがねえ！」

「驚いたよ。本当にギャングだつたんだね」

「遅いわジョン、早く奴らのみぞおちを突く

のよ！」

「私は副市長だ」

「私はそんな格闘技能を保持していないん

だよ」

「役立たず！ 仕方ないから私がやるわ」

「そんな特技があるのか、それは初耳だな」

「浮気したあなたを監禁するための準備だ
つたからよ」

「……私はとんでもない地雷を踏んでしま
つたようだね」

「一生離さないわジョン」

「私も覺悟を決めるよハニー」

「おい！ イチャイチヤするんじやねえ！」

「まだいたの？ もう帰つていいわよ」

「お前から突つかかって来たんだろ！」

「……あれ、その着古したコートと地味な帽子

は……ジョン！ ジョンじやないか！」

「……はつ、そのなんか古代ギリシャっぽい

一枚布の衣装はメロスじやないか！」

「ひさしぶりだなあ、こんな物騒な彼女まで

連れちまつて」

「お前は一体どうしてそんなふうになつて
しまつたんだ。昔は邪知暴虐の王に反抗して
たじやあないか」

「そんなのはもう古いぜ、今流行つてるのは
腐つた政治に対する平和的なデモだ」

「それはあれだろ、場末の酒屋でいつも、俺

が政治を変えてやるとか息巻いている若者

がちょっと成長して現実を知つたやつだろ」

「そんなことはないさ、俺達はいつも行動に

出てるぜ」

「具体的には？」

「空港で座り込みをしている」

「あれ迷惑なんだよやめてくれ」

「俺達は屈しないぜ！」

「目的と手段がこっちやになつてるね」

「もう、私を放つて話を進めないで」

「早く言いなさいよ！ アバラ折るわよ！」

「すまないハニー、君を放つておくつもりは
なかつたんだ」

「そうよ！ もともと私達はギャングを捕

まえに来たの、仲間がいるならそいつらのこ
とも教えなさい！」

「彼らはもうこの街にはいないよ、俺を置い
て先に行つちまつた」

「いいから教えなさい。手配リストに載せて

おくから」

「おいおい、私はそんな物騒なものは知らな
いぞ」

「それはあなたに知らせていないからよジ
ョン」

「今日は聞かない方が良かつたことがたく

さん聞けるな」

「分かった、分かったから、俺を見逃してくれるなら全員の名前を言うよ」

「早くゲロってこの街から出て行きなさい！」

「仮にもレディがゲロってなんて言うものではないよ」

「ジョンは黙つてて！」

「はあ……」

「じゃあ今から言うからな。ええと、俺らは四人組なんだ。それで、俺を抜いた三人はシエイクスピア、ゴッホ、ガリレオという名前だ」

「こんなところで出したら怒られそうな名前だね」

「ジョン、奴らについてなにか知っているの？」

「ジョン、奴らについてなにか知っているの？」

「少なくとも奴らなんて呼び方をしていい相手ではないねハニー」

「腐った水に片足を突っ込むのは私だけでいいんだよ！」

「よく分からぬけど今日初めてジョンが格好良く見えるわ」

「よう言つてくれると嬉しいよ」

「でもジョンは片足だとすると私は全身よ」

「それは言わないと嬉しかったかとは終わつたのだし、明日の朝まで飲みまし

「あ！ ジョンが無駄話をしている間にギヤングが逃げちゃつたじゃないの！」

「ああ、本當だ。彼は昔から足の早さとスタミナだけがとりえのような奴だったからな。

「おや、君にしてはずいぶん穏やかな発言だね」

「まあいいわ、実害は出でていないのだし、この街から出て行くのならそれで良しとしましょう」

「いや、明日は朝から仕事が」

「いいから行くわよ！」

「はあ、市長になんて謝ろうかな……」

アリと

キリギリス

ふと目についた雑誌を開いてみると、一片の詩が載っていた。

君死にたまふことなかれ

鬼が島決死隊の中に在る彼を歎きて

赤鬼

た。

「いい、何かにつけて泣いているな。鬼が

あ、桃太郎よ、君を泣く、

君死にたまふことなかれ、

桃より生れし君なれば

親のなきけはまさりしも、

親は刃(やいば)をにぎらせて

鬼を殺せとをしくしや、

鬼を殺して死ぬよとて

二十四までをそだてしや。

怒り心頭の鮫達に皮を剥がれて、情けない悲鳴を上げる鬼。見飽きた映像に、また自分の中の熱量が吸い取られていくようだつた。

テレビをそのまま放つておき、スマートフォンを弄つて Twitter を起動、タイムライン

を辿つてみる。

☆田のアコンハセバ☆ @nayobanboo

ハハハ!! バイト中!

おちやめなアイス箱入り娘だよ☆

わわーい♪

20分前

畜生巡査@卯泣

@police_dog

通報しました

20分前

「鮫なんて何匹騙しても、同じや同じや思

うてえ」

兎@餅つきガチ勢

@moon_rabbit

姫様帰つてくんの。

10分前

大炎上だった。

画面がリツイートで埋まっている。

あの我がまま姫も收まるのは竹の中だけにしておけばいいものを。残暑でおかしくなつてているとしか思えない。

通報されたようだから、今頃は強制送還を喰らつて涼しい月に帰つているだろう。今回の説教は何年続くか楽しみだ。

暗い愉悦で気分が持ちなおしたので、未だクリアしていない難関に挑んでみよう、とゲーム機を引っ張り出したところで来客があつた。

「キリギリス君、遊びに来たよ！」アリだつた。今は秋のだし、食糧の備蓄で急がしいのでは？

「ちよつと有給取つたんだ。自分の家に居ても暇だし、つい来ちゃつたんだよ」

アリ社会に有給休暇とかあつたのか。知らなかつた。

内心驚きながら、ゲーム機を置いてバイオリンを取りだす。

アリの複眼に期待の色が浮かぶのを横目に、適当に思いついた曲を弾く。

曲調速めのアリが好きなジャンルの曲。初めの方はアリは楽しげに聞き入つていたが、一曲弾き終わるころにはどこか不満げにしていた。

「この曲、前に聞いたと思うんだけど」と、どこかおかしかつたが、と聞くと、

「それはそうだろう。二年前の冬にさんざん弾いたもの。

君が毎日弾けつて言うから何度も何度もやつたとも。今でもそらで弾けるのはそのせ

いだ。

それが顔に出ていたのか、「まかすように新しい曲を弾いておくれよ」と言われたが、そう簡単に弾くわけにはいかない。

こちらは何もない冬の間にアリ達の娛樂を担い、その対価に食糧を分けてもらうのだ。

あの食糧備蓄を怠けて死にかけた冬に、アリ達との間に生まれた暗黙の了解である。

そんなこちらにとつて音楽その他のレパートリーは生命線。飽きられてクビになつてはたまらない。

過ごしやすい秋の時間を好きに使える今、生活を気にいつているのだ。

と、そんな寄生虫のような本音は言えないでの、下手な薄笑いで茶を濁す。

「…まあいいよ。そうだ。

君に話したい面白い話があるんだ。

君もきっと笑うと思うよ」

まいったな。話を聞くのは苦手なのに。

歌う曲もばっかり練習済みなんだぜ」

昔から飽きっぽい性分で、人の話を聞いて

カラオケ……。

いると途中で飽きてしまう。

かつての光景が頭によぎる。自分が歌いだ

今回も最初のほうは相槌を打ち、楽しく聞

すと同時に下がる皆のテンション。冷房のせ

いていた。だが、案の定飽きが来てしまい、

いでの肌寒い部屋。

自然と上の空になってしまふ。

君も一緒にどうだい、なんて言われたが丁

ああ、こうだから友達ができないのだよな。

重に断つておく。

勝手過ぎるだろう自分。

「そうか、それは残念だよ。

ふと、アリの楽しげに揺れる触角からアリ

君はもつと外に出ればいいのに。

に視線を戻すと、アリは壁の時計を見ていた。

君って話してみれば楽しい奴だしさ」

「もうこんな時間か！」

余計なお世話だ。

ごめんよ。ちょっと用があるんだ」

他人は何がきっかけでこちらに危害を加

休みの日まで用があるのか。用がないから

えてくるか分からない。

休みなのではないのか。

一人のほうがずっといい。

密かに衝撃を受けつつアリから聞いたと

「……それじゃあね。この冬も頼むよ」

ころによると、

家を出て行つたアリを窓から眺める。

まるで仕事の時のように忙しそうだった。

おしまい

アリが出て行ったあの部屋は、埃が床に落ちる音まで聞こえそうなほど、静かだつた。

いつもの静けさに落ち着くような、よくわからぬ喪失感に落ち着かないような。

そこまで考えて、自分は一体何を考えているのかと苦笑する。

もともと、ここはこうして静かだつたのだ。

入つてくるものも、出していくものも無い。

最初から何も変わらないのだから、喪失感などあるわけがない。

ゲーム機を取ろうとして、代わりにバイオ

リンを手に取る。

特に意味は無い。

これもいつもの気まぐれだ。

今日も今日とて、自分は変わらない。

何故だか、ゆっくりした曲が弾きたい。

ビビリの話

デピテヤ

それに「イイイイ」だし、俺そもそも反対したし？これ俺に責任はないだろうし？や

俺のアパートで食っちゃべってる時にバカなことをぬかしたわけだ。

余裕が微塵も感じられない俺ら
「うつわ来たわよどうすんのよこれ！」
「とにかく振り切るしかねえだろ！」

つぱ君子危

「めんどいからバス」

「てかさつきから田辺がやけに」

「うきに近寄らずなんだって」

「田辺ええええ！」

「蚊ウゼエからバス」

こつちは羽賀、青里。はが
あおり羽賀は女で青里が男

な。二人共拒否。たりめーよ。誰がそんなも

ん行くかよ。危ないし。怖いわけじやねーし。

——ほら、パラレルワールドってあんじやん？もしもあの時こうしていれば、とかそん

俺たち仲良し四人組。調子ブツこいて廃墟

はい、これ以上の説明要らないよね？もう

察してるよね？つーわけで他三人どうなつ

たんだけは助けてください。

「田辺ええええ！」

顔？俺以外は皆平々凡々よ。むしろ俺以外

は下の範疇だろうな。

なやつ。あれってマジいいよね。自分が不幸な時でも「他の世界じや俺は幸せなんだ」みたいに逃げれるじやん。現実逃避だけどさ。

ホントマジでパラレルワールド行きたい。

「そんな事言うなよー。実はさ、先輩に聞いたんだって。ガチらしいぜ」

現代の技術とか一個人の力とかそういうの

で無理なのは分かつてつけど行きたい。一刻

も早くこの場から抜け出したい。エスケープ

したい。冗談じやなく。

余裕ブツこいていた昼の俺ら
「肝試しやろうぜ！」

「嘘吐け」

「よーし分かった出なかつたら五千やろうじゃねえか」

だ。パツキン。

「乗つた」

青里が金に魂を売った。金に魂を売つて金を得た。あれこれ最終的に魂キヤツシユバツ クしてね？

「おいこら青里」

「あ？ 何、金で釣んの？ オッケ参加する。無 条件で千円な。欲しいゲームあんのよ」

羽賀、お前もか。

「どんだけ金好きなんだよ羽賀お前」

「これで残りは田辺だけか」

そう三人が俺を見る。うつわ面倒な展開。

しかし、だがしかし。

「蒸し暑いからパス」

俺はノーと言える人間です。

ほら、肝試しとか今時、ダセえし。怖いわけ

じやねーし。怖いとかいい年してなんのつ

て話だし。怖いわけじやねーし。

「いいよ。三人で行こうぜ」

「待てやこういうの普通は全員一致じゃな きや行かないとかそんなパターンやろが」

「まあ田辺はチキンだしな」

「あ？」

「別に怖いなら怖いとハッキリ言つてくれ て構わないぜ？ こないだ映画観に行つた時 もホラーの時身構えてたし」

「上等じやボケ行つたろやんけ」

誰が怖がってるつーんだふざけんなんぶ

ちのめすぞボケ。

まあいいか。幽靈なんざいるわけねーし。

幽靈の正体見たり枯れ尾花つてな。あんなも ん臆病者の妄想だよ。

それで現在廃墟なう。昼に来りやいいのに 呪われても知らねえぞお前ら。

そこで懷中電灯が頼りないのは俺の錯覚

いざ廃墟へ

「中は思ったよりも綺麗だな」

「誰か溜まり場にしてんじやね？」

「ありえるわね。ポテチの空き袋見つけた し」

「お前らホント飽きねえな。今時肝試しとか ガキかよ。もう帰ろうぜ」

「とビビリ君が申しております」

「誰がビビリじや。そんで申すやのうて仰る やろが」

「うーわ身内じやねえ発言きたよビビって 口悪くなってるわ」

「なんで身内じやねえ発言？」

「申すつて謙譲語じやん？」

「ああなるほど」

ただいま午前の1時です。やばいね。こい
つらホラーだと主人公なんの関わりもなく
ただ演出のためだけに死ぬ役割だよね。

俺？ちげーよ今も否定的なんだから死ぬ
兎に角さつさと帰らねえとお前ら命落と、
訳無いじやん。

「あ、なんか女人いる」

「はい死んだー！」いつら死んだー！俺生
き残るー！
……俺が生き残る根拠ってなんだろう。何
処にあるんだろう。急に自信がなくなつてき
た。逃げたい。

「大丈夫すか？俺ら肝試しに来たんすけど、

そちらさんも？」

のバカ野郎。

「あ、おい田辺どこに行く」

「忘れもんしたから車戻るわ」

「完全にビビってるしそれだとお前死ぬん
肝抜かれたよ。」

「じゃね？」

オツケ分かつた身構えるわ。少しでもその
女アクション起こしたらターンしてダツシ
ユするわ。

「そんで女は、

「……ないの」

と言つた。言いやがつた。

「ないの？何が？一緒に探しましようか？」

乗り込む。頼むから神様俺だけは救つてくだ
さい。死が救済とかそういうのはナシの方向
で。

チでやばいヤツじやんもう帰ろう俺の部屋
でドラマ観ようぜ。

「もういる！？全員いる！？」

「あれ喜田いねえ！」

「はい……お願ひします……私の眼」

振り向いたその女の顔には——もういい
だからあいつの責任！」

や。結論。お歯黒べつたりでした。幽靈かと

「え！」

思いきやまさかの妖怪だよ。斜め三十度に度

思ひきやまさかの妖怪だよ。斜め三十度に度
肝抜かれたよ。

余裕が碎け散つた俺ら

「ふあああああああああああああああ

ダツシユダーツシユダツシユー。

そういう言いながら車のエンジンかけ始める

お前もどうだよ青里。

「よし！これで——」

「イイイイ」

「うつわ来たわよどうすんのよこれ！」

「とにかく振り切るしかねえだろ！」

「てかさつきから田辺がやけに」

「うきに近寄らずなんだって」

「田辺えええ！」

車内はパニック。喜田もうこれ完全に脱落

だな。気絶で終わってくれることを願うしかない。幽霊も妖怪も現代のやつって大抵失

神したら満足して消えるしな。

「まだ来てるまだ来てる！」

「つて前前！人いる！」

羽賀の指差す方へ見やるとそこにはまた

女が。

「星見えてんのにずぶ濡れとか、アウトじや

ねえか！」

「とりあえず避けて！」

「了解！」

別に車道にいるわけではないが、一応念の

ためか青里は反対車線にはみ出るくらい女

から距離を取つた。そしたら。

「わーなんか合流したー！」

「後ろでなんかお歯黒とずぶ濡れが談笑し

始めたぞ猛ダツシユしながら！」

妖怪も幽霊も人間じやねえなどつくづく

思う。

背後の化物どもはなおも追うあいつらど

んな顔して——。

「おい、田辺なんかいい案——」

「……氣失つてるわ」

「しつかりしろよテメエ！」

余裕を取り戻した俺ら

「そんなこんなで無事に帰つて来れた俺た

ち仲良し三人組だが」

「おい待て色々すつ飛ばすなやそんで四人

組だろ三人組つてなんだ」

街の灯りが見える場所まで辿り着き(妖怪

と幽霊も消えていた)、その足でなんとなく

俺の部屋で一泊。何もなかつたとは思えない

ので念には念を入れ、今日にも神社でお祓い

しようかと談義中。

「無視してんじやねえよ。つか喜田はどうした喜田はあいつ無事なのか」

「今朝メール来た。あのお歯黒があたしらを追いかけてつたから助かつて、徒步で帰つて来たつてさ」

「それ喜田のふりした別の何かじやね？」

「あたしとあいつしか通じない質問してちやんと答え返つて来たからモノホン。保証する」

「生きてんなら喜田除外すんなや。俺たち仲良し四人組だろが」

「ハブられたのはお前の方だぜ、ビビり君？」

「喜田の彼女は普通の美人さんだつたつす。
「今夜あの廃墟にリベンジしようぜ！」
「ふざけんなや！」

「俺たち仲良し四人組。俺たち今日も元気です。

「あ？」

「はいはい喧嘩しないの」

「そういや喜田は？」

「なんか彼女できたつて。そんで今彼女さんとこつち向かつてるらしい」

「……俺もう帰るわ」

「何言つてんのここあんたの家でしょ」「合鍵あるから。部屋の備品壊さなきや怒ら

「ないから。じや」

「あ、チャイムだ」

「…………！」

32

「喰罪のコントラクト」

守畠岳仁

「ん……？」

心地よい微睡みの中、昔の夢を見ていた。

脳裏に焼き付いて離れない、三年前、彼女

に初めて出会った時の光景。首に果物ナイフ

を生やした母、体中から血を噴き出し倒れた

父、徐々に塵となつて崩れゆく妹。今でも時

折、思い出しても心の奥底に鈍い痛みと共に

どろどろと濁った感情を呼び起こす。それま

での日常が崩れ去り、自分の中の大変な何か

が欠けてしまつたあの日。

虚ろな人形同然になつた僕の前に彼女は

現れた。

「私と契約しろ、人間。お前の飢えを満たし

てやる。その代わりに……」

「おい、起きろ格しうう」

と大きさを持つており、外から見えるガレージにはいかにも高級といつた感じの派手な車が二台停められている。

「現場はあそこだ。住んでいるのは富久山

拓藏たくぞう、三十四歳の男性で独身。富久山宝石店

のオーナー。普通のサラリーマンだったそ

だが、三か月前に突然退職。店を構え、高価

な宝石を売り買いし出した。宝石の質はかな

りのもので、今やその手の奴等に大人気だそ

だ。もつとも少女らしいのは外見だけだが。

うだ

後部座席に座つているティーが棘のある
聲音でぼやく。肩より少し長い銀髪と血のよ
うに紅い目を持つ十代前半程に見える少女
が起きたのを確認すると、運転席に座つ
ている正聰まさとが口を開いた。

「仕事続きで疲れてるだろうが、これで最後
だ。もうちよいがんばれ」

「分かつてるよ。で、現場は？」

僕の言葉に正聰が正面に見える家を指差

した。周囲の住宅等に比べると倍以上の広さ

ティーが僕の言葉を否定する。確かに、言われてみれば宝石店だろうが何だろうが、自分の店を持ちたいと思うのは珍しくない話だ。

「それもそうだね。あるいは宝石店を開くのが夢だったとかいうのも有り得るね。でも、境会はどうやって気付いたの？」

「いつものごとく怪しい噂からさ。富久山宝

石店では宝石が生み出されている、なんて

「なんだそれ？」

「どこをどうしたらそんな噂が立つのだ？」

思わずティーと揃って首を傾げる。

「この噂は宝石の流通に關係してゐる業者か

ら流れてきたんだがな。詳しく調べてみると

不思議なことに、店内で売却された宝石以外は搬入された形跡がない。なのに何故か棚に

並ぶ宝石は毎日補充されてる。それもかなりの数だ。売却された宝石ではとてもじやないが足りない」

「物質創造か」
「気配もある。間違いなくいるぞ」

「でも嬉しそうに彼女が呟く。その表情は

家を睨む。

「言われてティーは少し眼を細め、富久山の

宝石関係だと首都付近じや六件目だな。似たケースが前にあつたから境会もこんなに早く気付いたんだな。たぶん、店の奥でせつ

せと作つてんだろうよ」

正聰がファイルに束ねられた資料の束を渡してくる。一番上の資料には富久山の顔写真や様々な経歴が羅列されている。とりあれ

「待ちきれんな。行くぞ、柊」「うん。さつさと片付けよう」
「うん。さつさと片付けよう」
そう言つて二人揃つて車を後にした。

ず顔だけは覚え、それ以外の情報は適当に流し読みするだけに留める。

「まあ、いつも通りだね」

そのままティーと並んで富久山の家に乗り込む。わざわざ行儀よくベルを鳴らしてやり込む。わざわざ行儀よくベルを鳴らしてやる義理は無い。

「そうだな。監視の話じや家にいるそつだが、

「どうだ？」

ティーが玄関を開けようとするが鍵がかかつており、ガチャガチャとドアノブが音を立てる。

「破るぞ」

軽い口調で告げると、ティーは扉を蹴りつけた。大して力を込めたように見えないが、玄関の扉は轟音と共にかかっていた鍵とドアチャーンを引き千切られながら開いた。おそらく修理しないともう扉として機能しないだろう。むしろ原形を保つたことが不思議である。

「だつ、誰だ?!」

音を聞きつけたのだろう男が一人家の奥からやつてくる。写真で見た通りの顔だ。首に下げているアクセサリーや指輪はどれも色鮮やかに煌めく宝石があしらわれており、素人目にも高価な品だと分かる。

「間違いない。富久山拓蔵だね」

「そ、そうだが、君たちはいつたい……」

事態にはならないと分かっているけど、規則として一応言つておかなくてはならない。

富久山は扉と僕らを忙しなく見比べている。扉の異常な壊れ方から僕らの仕業だとは思えないのだろう。

「何、大した用ではない。貴様に取り憑いているモノに用があるだけだ」

ティーがそう告げた瞬間、富久山はあからさまに顔色を変えた。

「な、何を言つているんだね、君たちは。大

人をからかうんじや……」
富久山の口から先ほどとはまるで別人の声が零れると、彼の身体から何かが飛び出でた。
ソレは一見、人間に見えるモノだった。金髪碧眼で、病的なほどに白い肌。そこだけを見れば人として通じるだろう。だが、その背に生えた蝙蝠を思わせる黒い一对の翼が人

ソレがどんなのかをね。ソレは危険過ぎる。できれば大人しくこちらに差し出してくれませんか？」

富久山の言葉を遮つて告げる。正直な所、こんな勧告を素直に聞くなら僕らが出張る

「チイ、思つたより早かつたな」

悪魔。そう呼ばれる存在が空想という領域にいたのはもう過去の話だ。

耳触りのよい甘言を弄し、人を堕落させろ
その姿は正に悪魔と呼ぶに相応しいといえ

「お前、”根源”だな?! 同胞でありながら何故、俺達を襲つてくる!」

七年前、唐突に世界各地で、悪魔たちは現

ねだろう。

「気付くのが遅いな。気配くらい読め！」

れ好みが悪戯に浮かべて引く扇のある表の前に現れては契約を持ち出す。契約を結べ

「『怠惰』と『貪欲』、おまけに『虚飾』か。

高位の悪魔でありながら何故人に仕えてい
る！ 契約無しでも存在を維持できるはず

願いを叶えてくれた。ただし、代償としてそ

眩いで、テイーは僅かに舌舐めずりをする。

だろう？』

の願いに見合うだけの罪業を積むことを求められるのだ。

幼く見えるその外見に対し、その動作は可愛らしく見えるものであつたが、何故か見ていて

なおも怒鳴り散らすその様子をテイーはせせら笑う。

悪魔は契約者の罪業がより深いものにな

る者に得も知れぬ恐怖を覚えさせた。

「何故？」
そんなことも察せんのか。属性

るほど、その欲に塗れた感情を糧に成長し、強力な悪魔へと変化していく。そして強まつ

「イ、イエンオム。こいつは……何だ？」

も見抜けぬなど情けない奴だ」

強力な悪魔へと変化していく。そして強まつた力で契約者に更に罪業を積ませていくの

今にも腰が抜け、膝が折れそうになりながら富久山は悪魔に問いかける。

そこで一度言葉を切ると、ティーの背中にイエンオムと同じく一対の翼が現れた。イエ

だ。この繰り返しでこの七年間、欲に溺れて人として取り返しのつかない段階へと至つ

「お、お前は……！」

ンオムより巨大なそれはティーの小柄な体

てしまつた契約者の数は計り知れない。

怒りのようなものが浮かんできた。

があるのが自然と言える感じだ。

「私はティエメロゾト・バエル・ノートウルグ。"根源"の一人にして、"暴食"を司る悪魔。私は私の欲求を満たす、ただそれだけのために動くだけの事よ。悪魔なら理解できるであろう？」

「欲求だと？……まさか貴様は」

何かに気付いたイエンオムが更に一步後ろに下がる。その顔色ははつきり分かるほど青ざめている。

「そう、私は悪魔を喰らいたいのだ」

あの日、彼女は僕に契約を持ちかけた。
「私と契約しろ、人間。お前の飢えを満たしてやる。その代わりに………私に悪魔を喰わせろ」

三年前の八月十七日。あの日、僕は母親と共に病気だった妹の優季の見舞いのため病院に来ていた。妹の病気は決して治療不可能な物ではなかつた。だが、生まれつき体の弱かった妹は手術に耐えれる状態でなく、医師に告げられたのは手術の成功率は限りなく低く、尚且つこのままでは余命幾許もないであろう、という残酷極まるものだつた。手術をすれば助かるかもしれない。しかし、失敗すれば命を失うことになる。そうでなくともこのままではやがて死を迎える。

おそらくは手術をするという選択肢がベターだつたのだろう。だが、手術が失敗すれば僅かでも共に過ごせるであろう時間を失うことになる。

両親や僕は勿論、妹本人もすぐには結論を出せなかつた。

「その娘を助けたいか？」

それは手術が出来るかどうかの瀬戸際の頃だつた。僕と両親、そして妹しかいないはずの病室に "ソレ" はいた。肌は病的なまでに白く、背中には蝙蝠を想わせる一対の黒き翼が生えている。その姿は物語等に出てくる悪魔にそつくりだ。その珍妙な姿をしたモノは天井に立つて話しかけてきた。

「望むならば、私と契約しろ」

あまりの異常事態に誰も口を開けなかつた。少しして、ようやく父がソレに尋ねた。
「助けるのか？」

精神的に追いつめられていたからか、その時の僕らは正常な判断が出来ていなかつた。

ソレと契約するという行為がどういうこと

か全く考えなかつた。あの状況において、あの言葉は正しく悪魔の囁きというやつだつた。

「勿論。私の力ならば可能だ」

その言葉を信じ、父は悪魔と契約してしまつた。契約を結ぶと、優季の容体が瞬く間に回復した。まるでおとぎ話の魔法のように。

あの時、僕らは心の底から喜び、目の前の悪魔に感謝してしまつた。

「では、契約を履行してもらおう」

悪魔が父の体に体当たりするように入り込む。次の瞬間、父は机に置かれていた果物ナイフを掴んだ。見舞いの際、果物と共に持ち込んだものだ。父はそのまま流れるようにして、僅かばかり果汁で汚れたナイフを母の首に突き刺した。母の顔が驚愕に染まり、や

やあつて倒れる。首筋から溢れる血液の赤色が鮮やかで毒々しい。

「…………え？」

思わず声が零れる。何が起きているんだ？

「命を助けるには命が必要。さて……」

父の口から先程の悪魔の声が聞こえる。もはや僕も優季も呆然とするだけだつた。

「そこの娘を生かすためだ。糧となれ少年」

そう言つて父の皮を被つた悪魔は果物ナイフを僕に振り下ろす。

「あづ…………」

咄嗟に避けようとするも間に合わず、ナイフは僕の左肩を切り裂いた。追撃しようと悪魔がナイフを構え、突きだす寸前、

「やめてっ」
背後の優季の声に悪魔は動きを止めた。

「やめる？ 契約不履行となるがいいのか？」

「つ！」

それは優季の心からの言葉だつたのだろう。悪魔はしばし優季を見つめた後、口を開いた。

「よくは分からんがいいだろう」

その言葉に僕と優季は心の底から安堵した。だが、それも束の間のことだつた。

悪魔が父の体から抜け出すと同時に、父は全

身から血を噴き出しながら死んだ。

「なつ?!」

言葉を失い、呆然とする僕らに悪魔は語りかける。

「契約不履行の代償だ。当然だろう。この世の摂理を半端に歪めたのだ。報いは重い。そして……娘」

悪魔が優季を指さす。

「貴様の命は仮初。間もなく塵となつて消え

る」

優季が呟くと同時に、その手足が塵となり音

を立てて崩れ始めた。彼女の体中から塵が吹き出る。

「優季っ！」

急いで駆け寄るが優季の体に触れることが叶わない。正確に言うなら触れた先から崩れて、ただの塵と化していくのだ。

「お、兄ちや……」

「契約不履行故、一度きりなのが残念でならないが、その価値はあった。感謝するぞ。この上なく美味であつた」

助けを求める声を上げようとした途端、優

季の下顎が崩れて落ちた。もはや言葉一つ満足に話せない。そして……。

瞬く間に優季はただの塵の山と化した。

「クハツ。クハハ。クハハハハハ！」

狂ったような悪魔の笑い声だけが病室に響く。悪魔はとてもとても愉快そうに満面の

笑みと共に大口を開けて笑い続ける。

「素晴らしいっ！一縷の望みに全てを賭け、募らせた願いが崩れ去つた絶望！喪失

感！そこらのありふれた思考よりよほど上質だ」

「まあ、仕方のないことだ。『貪欲』と『傲慢』の性質では説明などという親切且つ相手の利益となることなどしない。この顛末は必然であつたのだろう」

視線を巡らせ、

少女が滔々と説明するが、僕はなにも応えなかつた。もう全てがどうでもよかつた。病室の壁にもたれかかるように座り込む。身体

そう感謝の言葉を告げた。

「羨ましい。私も味わいたいものだ」

が重い、内側こころは浮いてしまいそうなほどに空虚なのに。ああ、酷く渴く。訳が分からないが、さつきからずつと、無性に何かに焦がれる感覺に襲われている。

「普通の悪魔は人の感情、それも質や量が一定以上のモノを攝取し続けなければ消滅する。そう考へると、彼奴きやつも存在いきするのに必死だつたのだろう……どうでもよいが」

しばらく続けていたが、何も反応しないのが気に障ったのか、少女は顔を顰めた。「やれやれ。少々、心を喰われたとはいえ、これでは操り糸の切れた人形よな。折角、命を拾つたというに勿体の無い」

「ぼやきながら少女は僕の目の前にしゃがんで、顔を覗きこんできた。眼が合う。紅い。まるで血の色のようだ。

「契約……」

「虚ろ。さながら穴の開いた水風船か……

だが、少しばかり残っているな。復讐心？ 哀傷？ 否、これは……飢え、か」

何かに気付いた少女は、その小さな口の両端を釣り上げ笑みを浮かべた。その笑みはどうまでも純粹で、どこか狂気を感じる。

「これは傑作。確かに相應しい。契約するに値する。心の飢餓とでもいうべきものか。結構結構。私が喚ばれたのも得心がいく」

「…………いいよ」

「そうだ。私は少々特殊でな。本来、人と契約する必要はない。だが、それでも契約者のいる方が力を出しやすいし、何かと都合が良い。無論、そちらにも得はある。私の食べた感情はお前にも流れる。他人のモノであれ、お前の内側を満たしてくれよう」

少しだけ考えて、僕はその契約を受け入れた。彼女の言う通り、僕の内側は空っぽで飢えて仕方がなかつた。

お互たがい空腹を抱えた者同士、僕は彼女と共に悪魔を狩り、罪を喰らう者となつた。

「そ、そんな……」

ティーの言葉にイエンオムは慄く。その姿は捕食者を前にした獲物のそれだ。

「別に不思議なことはあるまい。そもそも悪魔とは、"共通意識"という人の思考のプロルより溢れ出でた欲望が自我と身体を得て顕現した存在。我欲が強くて当然だろう。それが私の場合は食欲で、たまたま捕食対象となるのが悪魔だけの偏食家だった……ただそれだけだ」

心理学において集団的無意識という考えがある。人が個々に持つ意識の奥底、共通意識というべきもので人は繋がっているというのだ。かつてティーが教えてくれたが、その共通意識とは器のようなものらしい。器ということは当然、許容量がある。そして個々の意識から流れ来る思念が七年前、その容量をとうとう超えてしまった。おそらくは人口増加と深くなり過ぎた欲望の所為だ。そして溢れた思念は意識という精神的世界の

外、現実世界へ悪魔という形で現れた。これが悪魔が生まれた経緯であるらしい。

「『貪欲』、『暴食』、『色欲』、『憂鬱』、『憤怒』、『怠惰』、『虚飾』、『傲慢』、『嫉妬』。人は罪を犯す理由には事欠かん。悪魔に惑わされるのも必然。故に、私のような変わり者が必要とされる。境会は悪魔を始末したい。私は悪魔の在処が知りたい。実際に見事に利益が合致したものよ。こういうのを、なんだ……『win-win』とか言うらしいな」

「そうだね。……富久山拓蔵、境会の使徒として、私、榎橋柊とその使い魔、ティエメロット・バエル・ノートウルグが貴方の罪及び憑きし悪魔を裁きます」

型通りの宣告を言い終えると、ティーの身體が黒色の霧に変化する。霧は僕を包み、再された組織だ。悪魔狩りをしていた僕を勧誘したのも、彼らが効果的な対策手段を発見できなかつたからだ。悪魔には悪魔を、形振り構わぬその姿勢は悪魔の脅威と被害がどれ程のものかを如実に語っている。

る。これがティーの食事時の姿だ。鎌の刃が
ロのように開閉し、言葉を発する。

「いただきます」

「ウアアアアアアアアアツ！」

顔を恐怖に歪め、叫び声を上げながらイエ

ンオムが霧に姿を変じる。鈍色の霧となつた
イエンオムは富久山に纏いつくとティーの
ようすに鈍色のコートと剣に変貌した。
「畜生畜生畜生……！」

がむしやらに剣を振り、富久山——否、そ

の体を支配するイエンオムが斬りかかつて
くる。だが、それは無駄な足掻きでしかない。
これは食事であつて、戦いではないのだから。

「シツ……」

短く息を吐いて、口を開けた得物を横一文
字に振るう。

「ゲキヤツ」

イエンオムが奇妙な悲鳴を上げる。鎌は富

久山を傷付ける」となく、内側のイエンオム
のみ引きずりだしており、開いた口にがつち

りとその身を呑んでいた。徐々に口が閉めら

れていく。

「やめろっ！ やめてくれっ！ 頼む、お願
いだ！！ 消えたくないっ！！」

「やめろっ！ やめてくれっ！ 頼む、お願
いだ！！ 消えたくないっ！！」

喚き散らすイエンオム。こういう悪魔の末
路は過去に何度も見たが、特に何も感じない。

悪魔はただ喰らう、それだけの相手だ。

「そう言われて食事を止める馬鹿はいない
だろう。餓死は御免だ」

「そん、な…………あ」

悪魔。よくばう……」ちそうさま

「言い忘れていた。悪くなかったぞ、お前の
の姿を崩し、霧となつてティーに吸収された。

それと呼応するように、富久山も意識を失い

倒れた。おそらくは悪魔との契約が強制解除
された際の反動だろう。よく見ると、彼が身
につけていた宝石類は塵に変わっていた。

「土は土に、灰は灰に、塵は塵に、だ。所詮
earth to earth ashes to ashes dust to dust

は、悪魔の生み出した嘘偽り。夢幻の結晶よ。

対価は財産の喪失といったところか。……」

ういうのを、なんだ『労働なき富』とかいう
のだったかな。次から真面目に働くことだ

少女の姿に戻り、彼女は意識の無い富久山
にそう告げた。そのまま、踵を返し去ろうと

して、一度だけ振り返る。

イラスト
143
1212



こんにちは、
1年のKAIWAIです。

私は「自分の好きなイラストを
かけるようになりたい」という
気持ちからイラスト班に入ったので
自分の納得できるイラストを
かけるようにがんばって
いきたいと思います。



KAIWAI



こんにちは、はじめて。
現視研イラスト班の
2年で絵とかをかかせて
もらっています、A日(あい)です。
すずしくなってきたので
秋っぽい絵を描きたい
と思い、マフラーしてる
女の子にしてみました。
他意はないです。ハイ。
ありがとうございました☆

A日



箱庭氏

はじめまして。
イラスト班(ではない)wolfと申します。
会誌の編集をしていて
なんか絵が少ないなー
↓
よし自分で描こう!

ということで東方の天子ちゃん
を描いてみました。
色とか陰影とかいろいろやった
けど白黒やった…



Wolf



ILLUSUTRATION●クロム

ニ
ル
ム



音楽班コノハヅ 2014 楽曲制作コメント

音楽班

音楽班コノハヅ 2014 リリース

えいわも、音楽班コノハヅ 2014 全曲リーダーの林檎と申します。音楽班コノハヅ 2014 というものは現視研音楽班でオリジナル曲を制作し、それらを収録したコノハヅ CD を高専祭で配布する企画です。高専祭当日にはこの会誌とともに配布されてるでしようから、えいわも自由にお持ち帰りください。

このページでは CD に収録されている楽曲をつかった音楽班メンバーの楽曲制作についてのコメントを集めました。CD を聴きながら読んでいただければ幸いです。

の曲だったので最初は戦闘をイメージしていたのですが何故かこんな感じに・・・とは言え今まで自分の作った中で一番の出来です！

● 3 1年生ゲームで作った曲です

/ かねす

はじめまして、一年生のかねすです。この曲は、一年生ゲームのタイトルに使うために作った曲です。ファンシーな感じでと頼まれたのですが、ファンシーという単語がいまいちよくわからなかつたので透明感のある曲にしてみました。硝子っぽい、清流っぽい雰囲気がお気に入りです。詰め込みすぎで「ちやんちやん」とまいの無い曲となつてしまつたのは今後の課題ですね。

楽曲制作コメント集

● 1 go with me / Kiri

● 4 Impatience with Calm of Sorrow / 趣姫

● 2 電子を流る風 / wolf

えいわも、wolf です。今回の作品はえいわしてもシンセサイザを多用してみたくて作つてみた♪コ♪コ感満載の音楽です。ゲーム用

今年も作曲時の気持ちが曲名になつてしまふタイトル的には去年の曲とつながつてしまふ。平穏と焦りが混ざつた感じをイメージしてつくります。

● 5 My block / わかな

ブロックを、頭の中で構成された形に積み上げる楽しさ、完成したときの喜び、簡単に壊れてしまつもろさを表現しました。小さい頃よくブロックで遊んでいたので、その経験からです。

● 6 32

/ えじそん

ひとりひとりは完璧じゃなくても、支えあって十分なものになればいいなあという気持ちを込めました。これがなぞなぞだつたらパンはパンでも食べられないパンはなーんだ、くらいの感じです。

● 7 スペーストーブリ / 蒙地

● 8 star flyer / kyumina

私の処女作となる音楽です。あえて音楽の感情を消し、そこに残つた無情感を大きく表現しました。自分の世界観が上手く出せたかどうかは不安ですが、頑張りましたので是非聞いていただけると嬉しいです

●9 fake hydro / 黒板

現在(締め切り八日前)銳意制作中です。最初は三時間くらいで終わるやう、と舐めてかかっていたのですが一週間たつた今も完成の見込みが立たず焦っています。締め切り伸びて良かつた・・・

●12 ハチュード / 珠璃

賑やかな曲の中にこれくらいシンプルな曲もいいんじやないかなって考えたのがきっかけです。次回はもうひとトラック数増やしてにぎやかな曲作ります…

●10 未完成響 / 林檎

去年はJ-POP風の曲を作ったので、今年はロックやテクノといった他のジャンルの曲を作りたかった・・・のですが今年もJ-POP風の曲になりました。こういうジャンルが作りやすいみたいです。

●11 落夜 / 夢地

一曲目は寝落ちをテーマにしました。一回くらい天地がひっくり返るくらい変な夢を見てみたい。一曲目の方は完成しているかどうか解りませんが、微和風を目指して作りました。間に合わなかつた場合は宇宙と人工衛星をイメージして作った半年以上前の曲が入つてます(震え声)。

一年生によるゲーム製作企画

「Runaway」

かおす

はじめまして、今年高専に入学し、現視研にはいったかおです。暑い夏はあつという間に終わってしまい、もう入学してから半年ほどになりました。すっかり高専生活に慣れてきて、部活にも大分慣れてくれました。

(あらすじ)・・・・・・・・・・・・

ある日ニート撲滅案を出した和泉総理大

臣は、そのせいで総理大臣の座を追われ、さまで、時はさかのぼつて半年前、僕たちがこの部活に入ったばかりのことです。この部活動にはいろんな分野で実力を持つた先輩方がいらっしゃり、その作品を見ては圧倒されました。予想外のレベルの高さに怖気づいてしまった、といつても過言ではありません。しかしそれと同時に、俺たちもこんな作りたい、とも思うようになりました。

ゲームジャンルは脱出アクションゲーム。

そんな中、ある一年生が「おれたちだけでゲームを作つてみよう」と提案します。俺も俺

も、と参加者はどんどん増えていき、一年生全員が参加する、この大企画が始まりました。

プレイヤーはストーリーに沿つて、各地を駆け巡つていきます。ニートの暴動や政敵の阿蘇さん（あそさん）の支持者による妨害をかいくぐりながら、選挙活動をして少しづつ支持者を増やしていくのが目的。せっかくニートから逃げ切っても、支持者が少ないと落選（ゲームオーバー）してしまいます。

臣は、音楽や効果音、画像を含め、完全に自分たちで製作しました。初めて挑戦したため、いつもいろいろとおかしい部分もあるとは思いますが、楽しんでいただければ幸いです。

・・・・・・・・・・・・

あとがき

はじめて、げんしけん年の古月爪有（ふるつき つめあり）です。この「なけなしのかね」の編集担当をしています（といつても、編集とは名ばかりで仕事をしていないのですが。このあとがきが初仕事だつたりします）。こうして、HNで名乗るというのは、なかなか恥ずかしいものがありますね。私自身は気に入っている名前なので恥ずかしがらずに名乗っていけるようになりたいのです。

「なけなしのかね」には、物語を書く人たちの小説がいくつかと、絵を書く人のイラストがいくつかと、それからコラムとして、創作物を紙という媒体に載せにくる方が書いた記事が書かれています。一冊で三倍おいしいですね。私は、物語を書く人として短い小説を掲載しています。先頭に書いてある小説ですね。読んでもらえると嬉しいです。

それから、「なけなしのかね」に掲載さ

れている作品を見たり読んだり、展示されてみたりと、私達げんしけんの作品を楽しんでもらえたらならば、その感想をいただけると、それは私達にとってはこのうえなく、嬉しい事です。簡単なもので構いません。「楽しかったよ」とか、「まだまだね」とか、そんな言葉がひとつあるだけで、私達は、やる気に火がつきます。

そういうわけで、編集としてこの会誌をまとめあげ作り上げてくださいましたwolfさんに、多大な感謝と「めんなさいをしておきます。」「めんなさい、しゃべりをしていないです。

近くにげんしけんの人がないという場合でも、インターネットを通じて、一声かけていだくことができます。たとえば、ツイッターアカウント@nnet_mvc3で、あるいは奈良高専現視研のホームページから、私達に感想をお伝えいただけます。ちょっと面倒ですから、無理をすることはないのですが、無理をするといふほどでもない程度の手間だともおもい

ます。

さて、私がよく読む、大衆文学というやつは、このあたりで謝辞が入つたりするのですが、実は私、誰がどこまで頑張つてくれているのかということを、知らないんですね。これはよくないことです。次の会誌では先輩方が何をやっているのかということに注目しておかないと。

やつと千文字を超えた。狙つてた。

古月 爪有

あとがき 2

この会誌を手に取りここまで読んでいただきありがとうございます。よく読んでくれた人は三回めまして！そういう人ははじめまして！。編集担当で音楽班でありながらイラストを描かせて頂きましたwolfです。

あとがきで「なけなしのかね」の解説をしたかったんだけど全部古月くんに書かれちゃったので書くことがない！おわり。

あとがきで「なけなしのかね」の解説をしたかったんだけど全部古月くんに書かれちゃったので書くことがない！おわり。

あとがきで「なけなしのかね」の解説をしたかったんだけど全部古月くんに書かれちゃったので書くことがない！おわり。

あとがきで「なけなしのかね」の解説をしたかったんだけど全部古月くんに書かれちゃったので書くことがない！おわり。

この高専祭と「なけなしのかね」はこの唯一の発表場所なんです（個人で投稿している人はいますが）。一般の人たちに「こういうことやつてるよー！」って言えるのはここだけなんです。だからこそ気合入れて編集しました。

この高専祭と「なけなしのかね」はこ

● 現視研ホームページ



● 現視研ツイッター



● 現視研ブログ



● 編集

wolf

古月爪有

● 表紙

箱庭氏

● 扉絵

wolf

● 文章

古月爪有

箱庭氏

小刀

キリギリス

デビ・テヤ

守畠岳仁

● イラスト

KAIWAI

A日

箱庭氏

wolf

クロム

奈良工業高等専門学校

第48回高専祭

現代視覚文化研究会会誌

なけなしのかね

